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2 février 2024 

Consultation publique sur la sécurisation 
aux abords des écoles 

Par la présente la ville de Côte Saint-Luc soumet son opinion et contribution à la La Commission sur le 
transport et les travaux publics dans le cadre de la consultation publique sur la sécurisation aux abords 
des écoles.  

Nous avons dans notre ville une forte concentration d’enfants qui font la marche à pied matin et après-
midi tous les jours d’école. Ils marchent en groupe, environ 1 km à partir de leurs résidences dans un 
quartier d’haute densité de tours résidentielles de grande hauteur, par le viaduc Westminster jusqu’à 
leur école École de la Mosaïque, du Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys.  

https://www.realisonsmtl.ca/cheminecole#:%7E:text=Pour%20tout%20autre%20besoin%2C%20communiquez,s%C3%A9curisation%20aux%20abords%20des%20%C3%A9coles.
https://www.realisonsmtl.ca/cheminecole#:%7E:text=Pour%20tout%20autre%20besoin%2C%20communiquez,s%C3%A9curisation%20aux%20abords%20des%20%C3%A9coles.
https://www.realisonsmtl.ca/cheminecole#:%7E:text=Pour%20tout%20autre%20besoin%2C%20communiquez,s%C3%A9curisation%20aux%20abords%20des%20%C3%A9coles.


   
 

 

Cette école est de l’autre cote du viaduc Westminster, qui passe en dessous des chemins de fer CP. 
Reconnaissant la nécessite de sécuriser ces jeunes enfants qui marchent à l’école, il y a quelques 
années, la Ville a introduit un garde-corps, une main courante sur toute la distance du viaduc soit 
presque une distance de 272 mètres. Voir la carte ci-dessus. Comme vous pouvez le constater des 
photos et vidéo, ce garde-corps permet aux enfants de marcher en sécurité tout le long du viaduc. Il y 
nombreux viaducs et passages à travers l’île Montréal qui profiteraient de l’ajout d’un garde-corps ou 
d’une rampe pour protéger les enfants qui se rendent à l'école à pied.  

 

Voir cette vidéo : https://photos.app.goo.gl/k5ah67iLFBrN2pzSA 

https://photos.app.goo.gl/k5ah67iLFBrN2pzSA
https://photos.app.goo.gl/k5ah67iLFBrN2pzSA


   
 

 

 

Espérant que cette idée que nous avons partagée puisse être mises en œuvre par d’autres villes et 
arrondissements, car c’est une façon que les villes peuvent améliorer les infrastructures pour rendre les 
zones scolaires plus sûres pour les enfants qui se rendent à l'école à pied. 
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